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Botelho diz que saúde pública de Cuiabá pós intervenção está
caótica
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O presidente da Assembleia Legislativa de Mato Grosso, Eduardo Botelho, criticou a gestão da saúde de
Cuiabá, afirmando que a situação voltou a piorar nas mãos de Emanuel Pinheiro. Botelho anunciou sua
intenção de agendar uma reunião com o desembargador Orlando Perri, relator do processo da intervenção,
para discutir a atual situação caótica do setor na capital.

"É crucial discutir a saúde que está em crise em todos os postos de saúde de Cuiabá. Precisamos envolver o
governo, o Ministério Público, o Tribunal de Contas. A situação da saúde está se deteriorando, as filas estão
aumentando, o atendimento é precário, as condições de trabalho são ruins, os atrasos são enormes, e na
verdade, são os profissionais de saúde que estão trabalhando como verdadeiros heróis", declarou Botelho
durante entrevista na manhã desta quarta-feira (24) na Assembleia Legislativa.


